
R.N.
「オルソケラトロジーを選んでよかったです」

僕は、サッカーをしています。
４年生の頃に車の中で本を読んでいたので、視力が急激に下がりました。そして４年、５年と４年生の頃に車の中で本を読んでいたので、視力が急激に下がりました。そして４年、５年と
、ほっておいたので視力は、両目が０．３にまで下がってしまいました。眼鏡をかけてのサッ
カーは危険を伴うので、眼鏡をかけないですむ方法を色々と探していた時に、オルソケラトロ
ジーの話を母が知人から聞いてきて、三井メディカルクリニックの説明会に出席して、この春
からコンタクトを使用しています。
矯正コンタクトをはじめて触った時は、こんな硬い物を目の中に入れるのかと、不安な気持ち矯正コンタクトをはじめて触った時は、こんな硬い物を目の中に入れるのかと、不安な気持ち
で恐る恐るコンタクトを付けました。初めは、ものすごく痛くて、目を開けているのが大変で
、付けたらベッドに直行していましたが、視力は、直に上がり、サッカーの時、授業中そして
生活面での不便さが解消したけど、コンタクトに慣れるのに結構な時間が必要でした。
半年を過ぎて、今ではコンタクトを入れてテレビを見る余裕もでき、視力の回復も順調で、入
れ忘れても１日くらいは充分に視力が維持できています。
今、僕は、眼鏡ではなく、オルソケラトロジーを選択して、また三井先生に出会えて、心から今、僕は、眼鏡ではなく、オルソケラトロジーを選択して、また三井先生に出会えて、心から
良かったと思います。これからも宜しくお願い致します。




